



Un voleur a échappé de peu à la mort à Yaoundé au lieudit Mimboman Maetur Nkolo 2. C'est aux environs de 18 heures mardi lorsque deux des voleurs ont pris une moto à Terminus Mimboman et ont dit qu'ils se dirigeaient à Mimboman Maetur.

Arrivés à Mimboman Maetur, ils ont emmené le conducteur dans un coin sombre où leur collègue voleur était sur place pour les recevoir.

Ils ont ensuite sorti un couteau et ont pointé du doigt le benskineur et lui ont dit de rendre sa moto d'être tué.

Craignant pour sa vie, le conducteur de moto la leur a donnée et s'est mis à courir.

Deux des trois voleurs se sont précipités à bord de la moto pendant que leur troisième collègue essayait de se frayer un chemin.

Malheureusement pour lui, il a été attrapé par des garçons du quartier qui l'ont battu sévèrement. Sans l'intervention d'éléments de la brigade de gendarmerie Mimboman qui l'ont emmené, le malfrat aurait rendu l'âme.